

Une petite blaguounette de circonstance:

Poutine a rendu visite à une école à Moscou. il a commencé à dire aux élèves à quel point l'État est fort et combien il se soucie des citoyens.

A la fin, il a demandé aux élèves s'ils ont des questions à lui poser.

Un élève se lève et dit :

- Je m'appelle Igor et j'ai deux questions.

Oui, dit Poutine.

L'étudiant demande

1. Pourquoi la Russie a-t-elle attaqué la Crimée ?
2. Pourquoi la Russie a-t-elle envoyé des troupes en Ukraine ?

Poutine répond :

très bonnes questions, je suis content que vous les ayez posées.

A ce moment la cloche sonne et les élèves sortent faire une pause.

Après la pause, Poutine demande de continuer avec les questions des élèves.

Un autre étudiant se lève et dit :

- Je m'appelle Sasha et j'ai quatre questions.

1. Pourquoi la Russie a-t-elle attaqué la Crimée ?
2. Pourquoi la Russie a-t-elle envoyé des troupes en Ukraine ?
3. Pourquoi la sonnerie de la récré a-t-elle retenti 20 minutes plus tôt ?
4. Où est passé Igor ?

CHAQUE OPERATION A SES RISQUES !

Un homme vient de se faire amputer d'un bras. Un médecin passe l'examiner et le patient lui fait part de sa déprime.

- Vous n'avez qu'à rendre visite au patient de la chambre voisine : on a du l'amputer des deux bras, il y a trois jours et il a le moral lui !

Il danse tout le temps à côté de sa radio.

L'homme se rend donc dans la chambre voisine et constate que le médecin dit vrai. L'homme danse !

- Excusez-moi, comment faites-vous pour être aussi heureux après une double amputation ?

- Heureux moi !!! Vous rigolez, j'ai le cul qui me gratte depuis trois jours.